

## Scioli dió apertura a las Olimpíadas de la Cuenca del Salado

Escrito por Administrador  
Domingo, 10 de Abril de 2011 00:00

---

{besps}deporte10042011|width=215|height=146{/besps}

El Gobernador Daniel Scioli inauguró ayer en Lobos las Olimpíadas de la Cuenca del Salado, que convoca a 3.000 atletas de 14 distritos y representa la cita deportiva más importante después de los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia.

"Agradezco a los Intendentes por tener en la agenda municipal y regional al deporte en un lugar tan destacado. Para una provincia que crece, nada mejor que tener al deporte y a la educación bien presente", afirmó Scioli, acompañado por el Intendente lobense Gustavo Sobrero, y el secretario de Deportes, Alejandro Rodríguez.

Los participantes de las olimpíadas protagonizaron un colorido desfile en pleno centro de Lobos y al término iniciaron la competencia en 30 disciplinas.

Los municipios participantes de las Olimpíadas de la Cuenca del Salado son Roque Pérez, Lobos, Saladillo, General Alvear, Las Flores, General Belgrano, Monte, Cañuelas, Coronel Brandsen, Navarro, Chivilcoy, Luján, Mercedes y 25 de Mayo.